



**Männerchor
St. Marien-Gesangverein
Aachen-Horbach
1864**



ZWEI CHÖRE, EIN GEMEINSAMER WEB-AUFTRITT!

Gemeinsam haben beide Chöre gestern, So. den 16.10.2010, Evelien und Ando offiziell zur Geburt ihrer Tochter Hannah gratuliert.

Evelien und Ando wollten an diesem Tag ihre Tochter den Mitgliedern und Frauen der Sänger beider Chöre

„VORSTELLEN“

Dazu hatten sie alle in das Lokal Bosten/Wirtz in Horbach zu einem kleinen Snack, Kaffee oder Bier eingeladen.

Ando nannte es: „**Zie het pasgeboren kind**“ Wir nennen es: **“Das Kindchen pieseln lassen”**

Egal wie man es auch nennt, bis auf wenige, die sich entschuldigt hatten, waren alle Chorsänger mit ihren Frauen anwesend.

Nun hat das ganze einen zweiten Aspekt: Nicht mehr Ando ist in der Beliebtheits-Skala auf Platz eins.

Das ist nun die Tochter Hannah. Na, da hat er eben Pech gehabt. Aber zu Glück bleibt es ja in der Familie.

Von Hannah werden im Internet keine Bilder von mir gezeigt, wohl aber von der Feier und den Feiernden.

**Für die Einladung bedanken wir uns
alle bei Evelien und Ando.**



Den richtigen Standort wählen





Nochmals Gratulation durch unsere beiden Vorsitzenden, einen gemeinsamen Blumenstrauß von den Chorgemeinschaften für Evelien





Dann, um Hannah gleich die 2. Leidenschaft (die Erste ist die bezaubernden Mutter) des Vaters zu erläutern gab es Gesang von den Sängern beider Chöre.

Der kann nicht schlecht gewesen sein, Hannah schlummerte weiter Tief und Fest.





M
U
S
I
k



.....UND

**Tem-
pra-
ment**

